

PRESSE-INFORMATION

vom 14.07.2022

Sperrfrist: Keine

Sportlicher Multikulti-Tag lockt am 20. Juli über 400 Kinder an die Sportschule

„Komm vorbei und schnuppere in verschiedene Sportarten rein“ – das werden am Mittwoch, 20. Juli 2022, etwa 350 erwartete Kinder aller Altersklassen aus Bous, Püttlingen, Altenkessel, Neunkirchen, Kirkel, Burbach und Völklingen an der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken erleben. Veranstalter ist der Schwimmverein Altenkessel. Der Verein hatte sich mit seinem Aktionstag beim Förderprogramm „AUF!leben – Zukunft ist jetzt.“ beworben.

Mit dem Förderprogramm unterstützt die Deutsche Kinder- und Jugendstiftung (kurz: DKJS) bundesweit Kinder und Jugendliche dabei, die Folgen der Corona-Pandemie zu bewältigen und Alltagsstrukturen zurückzugewinnen. Dabei geht es um das Lernen und Erfahren außerhalb des Unterrichts. Also das, was Vereine ohnehin leisten.

Von 9 bis 15 Uhr erwartet die Kinder jede Menge Spiel und Spaß. Auf dem Programm stehen Sportarten wie Judo, Kickboxen, Aikido, Tischfußball, Floorball, Jugger, Basketball, Klettern am Kletterhänger, Rugby und Tennis. Außerdem können die Kinder sich auf eine Purzelbaum-Aktion, raufen in der Bubble-Arena, Inline-Skating und ein Rockmobil freuen. „Vielleicht findet der eine oder andere sogar eine neue Sportart für sich. Die Sportschule ist für uns eine hervorragende Location für unser Event. Ziel ist es den Kids unbekannte Sportarten vorzustellen. Sie sollen sich an diesem Tag einfach bewegen ohne Zwänge“, sagt Organisatorin Iris Engel vom ausrichtenden Verein.

„Wir wollen die Hermann-Neuberger-Sportschule künftig weiter öffnen für Veranstaltungen unserer Vereine, aber auch von Schulen. Damit wollen wir alle Akteure unterstützen, Kinder und Jugendliche für den Sport zu begeistern“, so LSVS-Vorstand Sport & Vermarktung Johannes Kopkow.

„Viele, die schon hier waren, schätzen unsere gute naturnahe Infrastruktur der kurzen Wege. Die Sportschule ist ein Ort der vielen Möglichkeiten. Nirgends sonst im Saarland können so viele Sportarten an einem Tag ausprobiert werden“, ergänzt Jürgen Lässig, Leiter Kommunikation beim LSVS.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Jürgen Lässig und Mischa Theobald – presse@lsvs.de

Über den LSVS

Der Landessportverband für das Saarland ist eine rechtsfähige Körperschaft des öffentlichen Rechts mit Sitz in Saarbrücken. Er ist die Vereinigung der Sportvereine und –verbände im Saarland, Mitglied des Deutschen Olympischen Sportbundes und mit rund 355.000 Mitgliedern die größte Personenvereinigung des Saarlandes. Der LSVS dient der Förderung des Sports im Saarland und unterstützt insbesondere die Fachverbände und Verwaltungsarbeit der ihm angehörenden Fachverbände finanziell und organisatorisch; er fördert die Verwirklichung ihrer sportlichen Interessen. Er schafft mit seinen Mitgliedern die Voraussetzung zur Förderung des Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssports ebenso wie des Leistungs- und Spitzensports.

Weitere Informationen Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.lsvs.de > Mediportal > Medien > Pressemitteilungen

Folgen Sie uns auch auf
Facebook: <https://de-de.facebook.com/LandessportverbandSaarland/>
Twitter: https://twitter.com/LSVS_Saarland
Instagram: https://www.instagram.com/lsvs_saarland/
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/landessportverband-für-das-saarland/>

Sie möchten in unseren Presseverteiler mit aufgenommen werden? Schreiben Sie uns eine formlose E-Mail an: presse@lsvs.de.